

2015年6月5日

株式会社日本文化チャンネル桜
代表取締役社長 水島総様

朝日新聞社広報部

冠 省



2015年5月29日付の朝日新聞朝刊社会面「ニュース Q3 昨日の友は今日の… 保守系に異変？」に対して、抗議文と公開質問状をいただきました。弊社として以下の通り回答させていただきます。

ご指摘を踏まえて精査した結果、記事中の「しかし2月、都知事選で集めた政治資金約1億2千万円のうち、約3千万円を田母神氏の事務所スタッフが流用していた、と水島氏がCH桜で公表した」の部分は誤りでした。水島様は資金流用疑惑について言及されましたが、「約3千万円を田母神氏の事務所スタッフが流用」とは述べておられませんでした。流用金額などを挙げて説明したのは、その2日後に記者会見を開いた田母神氏らでした。お詫びするとともに、6日付の紙面で訂正する予定です。

その他のご指摘はいずれもあたらないと考えております。記事中に捏造や歪曲はなく、水島様はもちろん、「頑張れ日本！全国行動委員会」「朝日新聞を糺す国民会議」「朝日新聞集団訴訟原告団」の活動や目的を貶めたり、名誉と信頼を毀損したりするような意図もまったくございません。

以上でございます。
どうぞよろしくお願ひいたします。

草々